

学校は進化する

「変わらない」点についてここまで書いてきました。合併によって学校の根本的な体質が変わることは無いということはお分かりいただけたことと思いますが、私たちが今考えているのは、「変わらない」けれど「進化する」ということです。

関西学院の方々と頻繁にお会いして将来に向けての夢を共に語る機会を多く持つようになって、具体的なアイディアも膨らんでいます。小学校から大学までを併せ持つ関西学院からは学ぶことが多くあり、また違った文化を持つ学校同士が交流を深めることによって新しいものを生み出すことへの可能性を感じます。

根本的には「変わらない」。しかし、学校として変えてはいけないものは何かということを明らかにしたうえで、積極的に、勇気を持って進化することを目指しています。残念ながら今あたためている計画はまだ発表する段階には至っていませんが、海外から帰国する皆さんにとって、日本での学習への移行を、より安心をもって、よりスムーズに行ってもらえる環境を提供できるよう、併設の大坂インターナショナルスクール（OIS）との連携もさらに深めつつ、進化を目指しています。

私たちは、2010年4月の関西学院との合併を、SISの第二の開校と考えています。今後とも進化するSISをよろしくお願いします。



千里国際学園のこれまでのコラムは、下のサイトでお読みになれます。
www.infoe.com/IMZ/SENRI/SENRI-List-1.htm



千里国際学園 中等部・高等部

〒652-0032 大阪府茨木市小野原西 4-4-16

TEL : 072-727-5070 FAX : 072-727-5055

HP : www.senri.ed.jp E-mail : admissions@senri.ed.jp



4月の関西学院との合併に向けて、千里国際学園の今後の方向の説明と「第二の開校」の決意の言葉です。

「帰国生の受入れを主たる目的」とした約20年前の開校以来、千里国際学園は、それまでの日本にはなかった新しい教育を実践してきました。帰国生のために非常に大きな貢献をしてきました。その教育に関わってこられた数多くの教職員の皆様に、心からエールを送ります。

「第二の開校」で、その教育がさらに飛躍することを願っています。